



Contrato de arrendamientos de servicios

Cláusulas abusivas. Exigencia de buena fe y prohibición del ejercicio abusivo de los derechos. El contrato penaliza al cliente cuando la voluntad del profesional impone sus requisitos de forma encubierta

Tribunal Supremo - 203/2011 - 08/04/2011 Sala Primera

Se estima el recurso de casación interpuesto por demandante reconvenicional contra sentencia parcialmente estimatoria de demanda principal, y estimatoria de reconvenición, dictada por la Audiencia Provincial de Valladolid, sobre reclamación de cantidad, y sobre declaración de nulidad, por abusivas, de determinadas cláusulas de contrato de arrendamiento de servicios profesionales.

La Sala declara que lo acordado por los interesados lo fue en virtud del principio de autonomía de la voluntad que se recoge en el artículo 1255 del Código Civil. Ahora bien, este principio se desenvuelve con las limitaciones propias que imponen las exigencias de la buena fe o la prohibición del ejercicio abusivo de los derechos -artículo 1258 CC-, que también

...